

أحكام وشروط حساب المليونير لمصرف عجمان

قائمة المحتويات

1. مقدمة
2. تعريفات
3. فتح الحساب والعملية والحد الأدنى للإيداع
4. الاستعلام عن قسائم سحب حساب المليونير لمصرف عجمان
5. الأرباح
6. السحوبات
7. قسائم السحوبات
8. الجوائز
9. أحكام عامة

1. مقدمة

- 1.1 حساب مليونير مصرف عجمان هو حساب استثماري ادخاري على النحو المحدد في اتفاقية الخدمات المصرفية (BSA).
- 1.2 يستند حساب مليونير مصرف عجمان إلى مبادئ المضاربة الإسلامية، حيث يقوم مصرف عجمان (المُضارب) باستثمار أموال صاحب الحساب (صاحب رأس المال) في المجمع المشترك لمصرف عجمان ش.م.ع وفقاً لمبادئ الشريعة الإسلامية، والمنصوص عليها في اتفاقية الخدمات المصرفية (BSA).
- 1.3 يشارك صاحب الحساب الأرباح المحققة والتي تستند إلى حصص/نسبة مئوية متفق عليها مسبقاً، في حين أن الخسارة (إن وجدت) يتحملها صاحب الحساب فقط (صاحب رأس المال) ما لم يكن هناك سوء إدارة متعمد أو إهمال من قبل المُضارب.
- 1.4 يحتفظ مصرف عجمان بحقوق تعديل أي من هذه الأحكام والشروط أو حذفها أو الإضافة إليها من وقت لآخر ("الشروط والأحكام"). ويقدم المصرف لصاحب الحساب إشعاراً خطياً مدته 60 يوماً على الأقل قبل إجراء التغييرات. ستكون هذه التعديلات سارية المفعول وفقاً للأحكام المحددة في اتفاقية الخدمات المصرفية (BSA). بموجب القسم (3)، تعديل الشروط والأحكام.
- 1.5 في الوقت الحالي، يوفر مصرف عجمان، وفقاً لتقديره الخاص، فرصاً للفوز بجوائز بشكل دوري (كما هو موضح أدناه). يحتفظ مصرف عجمان بالحق في تعديل أو إضافة أو إلغاء أي جائزة فيما يتعلق ببرنامح حساب التوفير مليونير مصرف عجمان من خلال تقديم إشعار خطي خلال فترة زمنية.
- 1.6 هذه الجوائز ليست شرطاً أساسياً لبرنامح سحب حساب التوفير "مليونير مصرف عجمان"، ولا يُفسر منح هذه الجوائز على أنه التزام على مصرف عجمان. سيشارك العملاء المؤهلون فقط في السحب (السحوبات) كما هو موضح أدناه.

2. تعريفات

- 2.1 يكون للمصطلحات والعبارات التالية المعاني الآتية: "صاحب الحساب" يعني المتعامل الذي يفتح حساب برنامح سحب حساب التوفير مليونير مصرف عجمان لدى مصرف عجمان حسب سياق النص.
- 2.2 "الدرهم الإماراتي" و "درهم الإمارات العربية المتحدة" يعني العملة القانونية لدولة الإمارات العربية المتحدة.
- 2.3 "BSA" تعني اتفاقية الخدمات المصرفية لمصرف عجمان. للمزيد من التفاصيل، يرجى زيارة <https://www.ajmanbank.ae/site/banking-services-agreement.html>.

3. فتح حساب التوفير مليونير مصرف عجمان والحد الأدنى للإيداع

- 3.1 يحتفظ مصرف عجمان بالحق في رفض طلب فتح حساب مليونير مصرف عجمان وفقاً لتقديره الخاص. في حالة رفض المصرف لطلب أي عميل، يجب على المصرف الإفصاح عن سبب الرفض لمقدم الطلب إلا إذا كان سبب الرفض متعلقاً بمخاطر الامتثال للجرائم المالية أو وفقاً لما قد يحظره القانون.
- 3.2 يمكن فتح حساب مليونير مصرف عجمان للأفراد فقط سواء كان لديهم راتب (راتب مُحَوَّل إلى مصرف عجمان) أو بدون راتب.
- 3.3 يمكن فتح حساب مليونير مصرف عجمان بالدرهم الإماراتي فقط.
- 3.4 يمكن استخدام بطاقة الخصم المباشر في أجهزة الصراف الآلي ونقاط البيع بالدرهم الإماراتي فقط.
- 3.5 لا يحق لصاحب حساب مليونير مصرف عجمان الحصول على دفتر شيكات.
- 3.6 يلزم إيداع 5,000 درهم إماراتي لحساب مليونير مصرف عجمان لدخول صاحب الحساب في السحوبات.
- 3.7 يجب أن يحتفظ صاحب الحساب في حساب مليونير مصرف عجمان الخاص برصيد قدره 5,000 درهم إماراتي كحد أدنى شهرياً. في حالة فشل صاحب الحساب في الحفاظ على الحد الأدنى من الرصيد المحدد في هذه الفقرة خلال الشهر، سيخضع الحساب لرسوم الحد الأدنى من جدول رسوم مصرف عجمان.
- 3.8 في حالة إغلاق صاحب حساب مليونير مصرف عجمان الحساب الخاص به/بها في أي وقت قبل تاريخ السحب، فسيُفقد صاحب الحساب حقه في دخول السحوبات وفرصة الفوز بالجائزة.

مصرف عجمان شركة مساهمة عامة مرخصة من قبل مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي. جميع خدماتنا ومنتجاتنا متوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية. للتفاصيل، يرجى زيارة الموقع الإلكتروني www.ajmanbank.ae

3.9. في حالة إغلاق صاحب حساب مليونير مصرف عجمان الحساب الخاص به/بها في غضون 6 أشهر من تاريخ فتح الحساب، فسيتم تطبيق رسوم إغلاق الحساب وفقاً لجدول رسوم مصرف عجمان.

3.10. لمزيد من التفاصيل حول تعرفه رسوم مصرف عجمان، يُرجى زيارة <https://www.ajmanbank.ae/site/tariff-of-charges-retail.html>.

4. **الاستعلام عن قسائم سحب برنامج التوفير مليونير مصرف عجمان**

- 4.1. عند فتح حساب مليونير مصرف عجمان، سيتمكن صاحب الحساب من الاستفسار عن تفاصيل حساب المليونير لمصرف عجمان الخاص به وتتبع تفاصيل السحوبات وقسائم السحب من خلال الهاتف المصرفي لمصرف عجمان على الرقم 600 5555 22 أو عن طريق زيارة أقرب فرع.
- 4.2. الخدمات المصرفية عبر الهاتف الجوال والخدمات المصرفية عبر الانترنت التي يقدمها مصرف عجمان هي خدمة مجانية إضافية لأصحاب الحسابات، ويحق لمصرف عجمان تعليق أو إلغاء هذه الخدمة في أي وقت عن طريق إرسال إشعار مدته 60 يوماً قبل إجراء التغييرات حيز التنفيذ.

5. **أرباح حساب التوفير مليونير مصرف عجمان**

- 5.1. يحصل صاحب الحساب على الأرباح (إن وجدت) على أرصدة حساب التوفير مليونير مصرف عجمان الخاص به/بها.
- 5.2. يلزم وجود مبلغ 1,000 درهم إماراتي كحد أدنى لتحقيق الأرباح من حساب التوفير مليونير مصرف عجمان. (يتم احتساب الأرباح شهرياً وتُدفع/تُعلن كل ثلاثة أشهر)، يُرجى الرجوع إلى موقع مصرف عجمان لمعرفة المزيد عن معدلات الأرباح على الرابط التالي <https://www.ajmanbank.ae/site/weightages-and-mudareb-share-.html>.
- 5.3. يتم تحديد معدل الربح من قبل مصرف عجمان وفقاً لآلية توزيع الأرباح المنصوص عليها في اتفاقية الخدمات المصرفية (BSA).

6. **جوائز السحوبات**

- 6.1. يحق فقط لأصحاب الحسابات المؤهلين في تاريخ احتساب قسائم السحب المحدد بشكل دوري من قبل مصرف عجمان المشاركة في السحوبات التي يجريها مصرف عجمان.
- 6.2. يحتفظ مصرف عجمان بالحق في استبعاد أي متعامل في أي وقت من السحب أو أي متعامل فائز وفقاً لتقديره المطلق إذا لم يلتزم المتعامل بشروط وأحكام مصرف عجمان أو بسياسات المصرف ذات الصلة.
- 6.3. جميع الرسوم والعمولات لا تشمل ضريبة القيمة المضافة أو أي ضريبة مبيعات أخرى مماثلة. يوافق العميل بموجبه على دفع مبلغ فيما يتعلق بأي ضريبة قيمة مضافة مطبقة.

7. **شروط قسائم السحب**

7.1. **قسمة السحب الترحيبية**

- 7.1.1. يحق لصاحب الحساب الذي يفتح حساب التوفير مليونير مصرف عجمان ويموله في نفس يوم فتح الحساب بحد أدنى 5,000 درهم إماراتي الحصول على قسيمة السحب الترحيبية.
- 7.1.2. سيفقد صاحب الحساب قسيمة السحب الترحيبية المشار إليها في البند (7.1.1) أعلاه إذا انخفض الحد الأدنى لرصيد الإغلاق اليومي لحساب مليونير مصرف عجمان عن 5,000 درهم إماراتي في أي يوم خلال الشهر.
- 7.1.3. لن يكون لصاحب الحساب الحق في استرداد قسيمة السحب الترحيبية المشار إليها خلال نفس دورة حساب قسائم السحوبات، حتى إذا زاد رصيد حساب مليونير مصرف عجمان إلى 5,000 درهم إماراتي أو أكثر.

7.2. **قسائم السحوبات**

- 7.2.1. يجب أن يكون صاحب الحساب مؤهلاً للحصول على قسيمة سحب واحدة لكل شهر ميلادي كامل إذا احتفظ برصيد الإغلاق اليومي بحد أدنى 5,000 درهم إماراتي.

7.2.2. بالنسبة لعملاء مصرف عجمان الحاليين الذين لديهم حساب مليونير مصرف عجمان (حساب iWin) سابقاً، سيكونون

مؤهلين للحصول على قسيمة سحب واحدة لكل شهر ميلادي كامل إذا احتفظ/احتفظت برصيد إغلاق يومي بحد

أدنى 5,000 درهم إماراتي. وسيتم تسجيلها تلقائياً بناءً على الرصيد الموجود في الحساب.

7.2.3. ستتاح لصاحب الحساب فرصة الفوز بالجائزة الكبرى كل ستة (6) أشهر كما هو محدد في قسم الجوائز.

7.2.4. يمنح مصرف عجمان جوائز شهرية لعشرة فائزين (10) من أصحاب الحسابات المؤهلين وتصل قيمة الجائزة إلى

5,000 درهم إماراتي لكل فائز / صاحب حساب كما هو محدد في قسم الجوائز.

7.2.5. يحق لصاحب الحساب الحصول على قسيمة سحب إضافية واحدة لكل شهر ميلادي كامل مقابل كل 5,000 درهم

إماراتي يتم الاحتفاظ بها في حساب مليونير مصرف عجمان.

7.2.6. سيتم تجميع قسائم السحوبات شهرياً لكل دورة سحب للجائزة الكبرى (يُسمح بحد أقصى 1000 قسيمة في

السحب لكل شخص ولكل حساب).

7.2.7. إذا انخفض الحد الأدنى لرصيد حساب مليونير مصرف عجمان في أي يوم إلى أقل من 5,000 درهم إماراتي،

فسيسخر صاحب الحساب جميع قسائم السحب التي تم جمعها بالإضافة إلى قسيمة السحب الترحيبية المشار

إليها أعلاه، وستبدأ دورة حساب قسائم سحب جديدة من بداية الشهر الميلادي التالي.

7.3 الحد الأدنى المطلوب من قسائم السحب للمشاركة في السحوبات:

7.3.1. يجب أن يكون لدى صاحب الحساب قسيمة سحب واحدة (1) على الأقل للمشاركة / للدخول في السحب الشهري،

كما هو محدد أدناه.

7.3.2. يجب أن يكون لدى صاحب الحساب ستة (6) قسائم على الأقل للمشاركة / للدخول في السحب الكبير، كما هو

محدد أدناه (يُسمح بحد أقصى 1000 قسيمة في السحب لكل شخص ولكل حساب).

7.3.3. لن يكون صاحب الحساب مؤهلاً للمشاركة في السحب على الجائزة الكبرى إذا كان عدد قسائم السحب التي تم

جمعها أقل من ستة (6) قسائم. سيتم نقل قسائم السحب غير المشاركة (أقل من 6 قسائم) في السحب على

الجائزة الكبرى إلى دورة حساب قسائم السحب الجديدة التالية.

7.3.4. تنتهي صلاحية جميع قسائم السحب (6 إدخالات أو أكثر) فور مشاركتهم في جائزة السحب الكبرى.

8. الجوائز

8.1. مع مراعاة الشروط والأحكام المعمول بها، تكون جميع الجوائز الممنوحة لأصحاب الحسابات حصرياً من أموال مساهمي

مصرف عجمان وفقاً لتقدير مصرف عجمان المطلق.

8.2. تُودع الجوائز في حساب مليونير مصرف عجمان بالدرهم الإماراتي فقط، في غضون 30 يوماً من تاريخ السحب أو بأي طريقة

دفع أخرى يراها مصرف عجمان مناسبة.

8.3. الجوائز غير قابلة للتحويل ولا يمكن دفعها أو تحويلها أو إيداعها لأي شخص أو أي حساب آخر غير الحساب الفائز.

8.4. سيكون قرار مصرف عجمان وسجلاته المتعلقة بالجوائز نهائية وملزمة قانوناً.

8.5. أنواع الجوائز

➤ **الجائزة الكبرى**

كل ستة أشهر	1 مليون درهم إماراتي لفائز واحد
-------------	---------------------------------

➤ **الجوائز الشهرية**

كل شهر	10 فائزين (أصحاب حسابات)، 5,000 درهم إماراتي لكل فائز
--------	---

8.6. آلية السحب على الجوائز

- 8.6.1 سيتم تحديد الفائزين بشكل عشوائي من خلال نظام السحب للجوائز بحضور ممثل من دائرة التنمية الاقتصادية (DED) في الإمارة حيث يتم إجراء السحب، أو وفقاً لما تتطلبه قواعد وأنظمة الإمارة المذكورة.
- 8.6.2 يمكن لمصرف عجمان الاتصال بالفائزين على العنوان المذكور في سجلات مصرف عجمان.
- 8.6.3 سيتم الإعلان عن نتائج السحوبات على موقع مصرف عجمان الإلكتروني (يرجى الرجوع لموقع مصرف عجمان لمعرفة المزيد عن حساب التوفير مليونير مصرف عجمان والفائزين المحظوظين على الرابط التالي <https://www.ajmanbank.ae/site/ar/ajman-bank-millionaire-account.html>)
- 8.6.4 قد يعلن مصرف عجمان أيضاً عن نتائج السحوبات على الجوائز من خلال أية وسيلة اتصال أخرى وفقاً لتقديره الخاص.
- 8.6.5 من خلال فتح أو الاحتفاظ بحساب توفير مرتبط بجوائز لدى مصرف عجمان، يقر العميل ويوافق على جميع الشروط والأحكام المعمول بها. وفي حال تم اختيار العميل كفائز بإحدى الجوائز، فإن العميل يوافق على نشر اسمه وصورته عبر وسائل الاعلام ومنصات التواصل الاجتماعي.

9. **أحكام عامة**

- تخضع أي أحكام أخرى غير منصوص عليها في هذه الشروط والأحكام لأحكام اتفاقية الخدمات المصرفية (BSA) لمصرف عجمان.
- تخضع هذه الشروط والأحكام وتُفسر وفقاً للقوانين الاتحادية لدولة الإمارات العربية المتحدة كما تطبقها محاكم عجمان إلى الحد الذي لا تتعارض فيه مع قواعد ومبادئ الشريعة الإسلامية، على النحو الذي تحدده لجنة الرقابة الشرعية الداخلية لمصرف عجمان.
- يكون لمحاكم عجمان الاختصاص الحصري لنظر أي إجراءات تنشأ عن أو فيما يتعلق بهذه الشروط والأحكام.

تحذيرات

- إذا انخفض الحد الأدنى لرصيد حساب مليونير مصرف عجمان في أي يوم إلى أقل من 5,000 درهم إماراتي، فسيخسر صاحب الحساب جميع قسائم السحب التي تم جمعها بالإضافة إلى قسيمة السحب الترحيبية.
- إذا انخفض الحد الأدنى لرصيد حساب مليونير مصرف عجمان في أي يوم إلى أقل من 1,000 درهم إماراتي، فسيتم تطبيق رسوم الحد الأدنى للرصيد والتي تبلغ 25 درهم إماراتي + ضريبة القيمة المضافة.
- الحد الأدنى للمبلغ المطلوب لجني أرباح حساب التوفير مليونير مصرف عجمان هو 1,000 درهم إماراتي كما يُطبق من قبل مصرف عجمان. (تحتسب الأرباح شهرياً وتُدفع / تُعلن كل ثلاثة أشهر).
- تنتهي صلاحية جميع قسائم السحب (6 أو أكثر) فور مشاركتهم في سحب الجائزة الكبرى.
- الحد الأدنى من قسائم السحب المطلوبة للمشاركة في السحوبات الشهرية هي قسيمة واحدة (1).
- الحد الأدنى من قسائم السحب المطلوبة للمشاركة في سحب الجائزة الكبرى هو ستة (6) قسائم.
- الحد الأقصى لقسائم السحب المسموح بها لكل شخص ولكل حساب هو 1,000 قسيمة.
- يتم حساب الرصيد المتوفر في الحساب من أول يوم في الشهر، حتى آخر يوم من الشهر نفسه، ويكون إتمام الشهر المطلوب من أول يوم في الشهر إلى اليوم الأول من الشهر التالي.
- لأغراض تخصيص قسيمة السحب، إذا قام المتعامل بإيداع الأموال في حسابه بعد ساعات العمل الرسمية (نهاية اليوم للمعاملات المصرفية)، فسيتم التعامل مع الإيداع على أنه تم استلامه في اليوم التالي لتخصيص قسيمة السحب. وبالمثل، إذا فتح المتعامل الحساب (نهاية اليوم للعمل للمصرف) فسيتم اعتبار الحساب مفتوحاً في اليوم التالي لأغراض تخصيص قسيمة السحب

ملاحظة: لمزيد من المعلومات فيما يتعلق بشروط وأحكام حساب مليونير مصرف عجمان، يرجى الاتصال على 600 5555 22

Ajman Bank Millionaire Account TERMS AND CONDITIONS

Table of Contents

1. Introduction
2. Definitions
3. Account Opening, Currency and Minimum Deposit
4. Ajman Bank Millionaire Account Entries Inquiry
5. Profit
6. Prize draw
7. Raffle Entries
8. Prizes
9. General

1. Introduction

- 1.1. Ajman Bank Millionaire Account is a Saving Investment Account as defined in the Banking Service Agreement (BSA).
- 1.2. Ajman Bank Millionaire Account is based on the Islamic Mudaraba principles, wherein Ajman Bank (Mudarib) will invest the money of the Account Holder (Rab ul Mal) in the common pool of Ajman Bank PJSC in accordance with the principles of Shari'a, as stipulated in the provisions of the BSA.
- 1.3. The Account Holder shall share the generated profits that are based on the basis of a pre-agreed ratio/percentage, while the loss (if any) is solely borne by the Rab ul Mal (Account holder) unless there is a willful misconduct or gross negligence by the Mudarib
- 1.4. Ajman Bank reserves the rights to amend, delete or add to any of these Terms and Conditions from time to time ("Terms and Conditions") The Bank will provide the Account holder a minimum of 60 calendar days' written notice before the changes can take effect Such amendments will be effective as per the provisions specified in the Banking Service Agreement under section (3): Amendment to Terms and Conditions.
- 1.5. At present, Ajman Bank at its sole discretion provides opportunities to win prizes periodically (as set out below). Ajman Bank reserves the right to amend, add or cancel any prize in relation to the Saving Scheme Ajman Bank Millionaire Account by providing a written notice within a reasonable time
- 1.6. These prizes are not an essential condition of Ajman Bank Millionaire Account Savings Scheme, and awarding such prizes shall not be construed as an obligation on Ajman Bank. Only eligible customers will participate in the draw(s) as clarified below.

2. Definitions

- 2.1. The following terms and expressions shall have the following meanings: "Account Holder " means the customer opening a Saving Scheme account "Ajman Bank Millionaire Account" with Ajman Bank as per the context of the text.
- 2.2. "AED" and "UAE Dirhams" means the lawful currency of the United Arab Emirates.
- 2.3. "BSA" means Ajman Bank's banking services agreement. For more details, please visit (<https://www.ajmanbank.ae/site/banking-services-agreement.html>)

3. Opening of Ajman Bank Millionaire Account, Currency and minimum deposit

- 3.1. Ajman Bank reserves the right to reject an application for opening an Ajman Bank Millionaire Account at its sole discretion. In case of rejection of any Consumer's application by the Bank, the Bank must disclose the reason for rejection to the applicant except where the reason of rejection is related to Financial Crime Compliance risks or as may be prohibited by law.
- 3.2. Ajman Bank Millionaire Account can be opened by individuals only whether Salaried (salary transferred to Ajman Bank) or Non-Salaried.
- 3.3. Ajman Bank Millionaire Accounts can be opened in UAE Dirhams only.

- 3.4. The Debit Card can be used for ATM & POS in AED only.
- 3.5. The Account Holder of Ajman Bank Millionaire Account is not eligible to obtain a cheque book.
- 3.6. A minimum deposit of AED 5,000 is required for Ajman Bank Millionaire Account, to include the Account Holder in the draw.
- 3.7. The Account Holder must maintain in his/her Ajman Bank Millionaire Account a minimum average balance of AED 1,000 per month. In case the Account Holder failed to maintain the minimum balance specified in this clause during the month, the account will be subject to a fall below fee as per Ajman's Bank schedule of charges.
- 3.8. If the Account Holder closes his/her Ajman Bank Millionaire Account at any time before the draw date, the Account Holder will lose his/ her right to enter the draw and the opportunity to win the prize.
- 3.9. If the Account Holder closes his/her Ajman Bank Millionaire Account within 6 months of the date of opening the account, a charge shall apply according to the Bank's schedule of charges.
- 3.10. For more details on our Tariff of charges, please visit <https://www.ajmanbank.ae/site/tariff-of-charges-retail.html>.

4. Ajman Bank Millionaire Savings Scheme Entries Inquiry

- 4.1. Upon opening Ajman Bank Millionaire Account, the Account Holder will be able to inquire about his/her Ajman Bank Millionaire Account details and track his/her draw details & draw entries through Ajman Bank Phone banking at (600 5555 22) or by visiting the nearest branch.
- 4.2. The Mobile Banking, Online banking & Internet Banking services offered by Ajman Bank is an additional complimentary service for the Account Holders, and Ajman Bank has the right to suspend or cancel this service at any time by sending a 60 calendar days' notice before the changes take effect.

5. Ajman Bank Millionaire Savings Account profit

- 5.1. The Account Holder shall earn profit (if any) on his/her Ajman Bank Millionaire Account deposit balances.
- 5.2. A minimum amount of AED 1,000 is required to earn profit on Ajman Bank Millionaire Account as applied by Ajman Bank. (profits are calculated monthly and paid / declared quarterly) (please refer to the Ajman Bank website to know more about our profit rates at <https://www.ajmanbank.ae/site/weightages-and-mudareb-share-.html>).
- 5.3. The profit rate is determined by Ajman Bank in accordance with the profit distribution mechanism stipulated in the provisions of the Banking Service Agreement.

6. Prize draw

- 6.1. Only the eligible Account Holders at the Entry calculation date set periodically by Ajman Bank are entitled to participate in the Raffle prize draws conducted by Ajman Bank.

- 6.2. Ajman Bank reserve the right to disqualify a customer at any time from the draw or as a winning customer as its sole discretion if the customer did not adhere to the Bank's Terms and Conditions or to the relevant Bank policies.
- 6.3. All charges, commission and fees are exclusive of Value Added Tax or any other similar sales tax. The customer hereby agrees to pay an amount in respect of any applicable VAT.

7. Raffle Entries

7.1. Welcome Raffle Entries

- 7.1.1. The Account Holder who opens an Ajman Bank Millionaire Account and funds it on the same day of the account opening with a minimum balance of AED 5,000 shall be eligible for one welcome Raffle Entry.
- 7.1.2. The Account Holder will lose the welcome Raffle Entry referred to in the clause (7.1.1) above if the Ajman Bank Millionaire Account's minimum daily closing balance falls below AED 5,000 at any day.
- 7.1.3. The Account Holder will not have the right to retrieve this Raffle Entry during the same Raffle Entry calculation cycle, even if the Ajman Bank Millionaire Account balance increases to AED 5,000 or more. However, the Account Holder is eligible for the welcome Raffle Entry in the new Raffle entry calculation cycle following the last grand prize draw, subject to the minimum balance required in clause (7.1.1) above.

7.2. Raffle Entries

- 7.2.1. The Account Holder shall be eligible to receive one Raffle Entry for each full Calendar month if he/she maintains a minimum daily closing balance of AED 5,000.
- 7.2.2. For Ajman Bank existing customers Having Ajman Bank Millionaire Account (iWin Account), shall be eligible to receive one Raffle Entry for each full Calendar month if he/she maintains a minimum daily closing balance of AED 5,000. And will be auto-enrolled based on the existing balance in the account.
- 7.2.3. The Account Holder shall have a chance to win the grand prize every Six (6) months as specified in the prize section.
- 7.2.4. Ajman Bank shall grant prizes every Calendar month for ten (10) eligible Account Holders amounting to AED 5,000 for each Account Holder as specified in the prize section.
- 7.2.5. The Account Holder shall be eligible to receive one extra Raffle Entry every full Calendar month for every AED 5,000 maintained in the Ajman Bank Millionaire Account.
- 7.2.6. The Raffle Entries will be accumulated monthly for every grand prize draw cycle (a maximum of 1,000 Raffle Entries are allowed per person, per account).

7.2.7. If the minimum balance of the Ajman Bank Millionaire Account falls at any day below AED 5,000, then the Account Holder will lose all the collected Raffle Entries and the welcome Raffle Entry referred to above, and a new Raffle Entry calculation cycle will start from the beginning of following calendar month.

7.3. Minimum Required Raffle Entries for Participation in the Draws:

- 7.3.1. The Account Holder should at least have One (1) Raffle Entry in order to enter the monthly prize draw, as specified below.
- 7.3.2. The Account Holder should at least have Six (6) Raffle Entries to enter the grand draw, as specified below (a maximum of 1,000 Raffle Entries are allowed per person, per account).
- 7.3.3. The Account holder will not be eligible to participate in the grand prize draw if the number of the collected Raffle Entries is less than Six (6). The non-participated Raffle Entries (less than 6 entries) in the grand prize draw will be carried to the new following Raffle Entries calculation cycle.
- 7.3.4. All Raffle Entries (6 or more entries) will expire immediately upon their participation in the grand draw prize.

8. Prizes

- 8.1. Subject to the applicable Terms and Conditions, all prizes granted to the Account Holders shall be exclusively from Ajman Bank's shareholders funds at the sole discretion of Ajman Bank.
- 8.2. The Prizes shall be credited to the Ajman Bank Millionaire Account in AED only, within 30 days from the draw date or by any other payment method Ajman Bank may deem appropriate.
- 8.3. The prizes are non-transferable and cannot be paid, remitted or deposited to a person or account other than the winner.
- 8.4. Ajman Bank's decision and records regarding the prizes will be final and legally binding.
- 8.5. Types of Prizes

➤ Grand Prizes

Every Six Months	AED 1 Million for One Winner
-------------------------	-------------------------------------

➤ Monthly Prizes

Every Month	10 winners (Account holders), AED 5,000 for each winner
--------------------	--

8.6. Prize Draw Mechanism

Ajman Bank Public Joint Stock Company (P.J.S.C.) is licensed by the Central Bank of the UAE. All our products and services are Shari'ah compliant. For details, kindly visit www.ajmanbank.ae

- 8.6.1. The winners will be decided randomly by an automated prize draw system in the presence of a representative from the Department of Economic Development (DED) of the Emirate where the draw takes place, or as required by the rules and regulations of the said Emirate.
- 8.6.2. The prize winners may be contacted by Ajman Bank at the address provided in Ajman Bank's records.
- 8.6.3. The results of the prize draw shall be announced on Ajman Bank website (please refer to the Ajman Bank website to know more about Ajman Bank Millionaire Account & lucky winners at <https://www.ajmanbank.ae/site/ajman-bank-millionaire-account.html>).
- 8.6.4. Ajman Bank may also announce the results of the prize draw through any other means of communication at its sole discretion.
- 8.6.5. By opening or maintaining a prize-linked savings account with Ajman Bank, the customer acknowledges and agrees to all applicable Terms and Conditions. If selected as a prize winner, the customer they consent to the publication of their name and image across media and social media platforms.

9. **General**

- Any provisions not stipulated in these Terms and Conditions shall be subject to the provisions of the Banking Service Agreement of Ajman Bank.
- These Terms and Conditions shall be governed by and construed in accordance with the federal laws of the UAE as applied by Ajman courts to the extent that they do not contradict with the rules and principles of Shari'a, as determined by the Fatwa and Shari'a Supervisory Board of Ajman Bank.
- Ajman courts shall have exclusive jurisdiction for any proceedings arising out of or in connection with these Terms and Conditions.

WARNINGS

- If the minimum balance of the Ajman Bank Millionaire Account falls at any day below AED 5,000, then the Account Holder will lose all the collected Raffle Entries and the welcome Raffle Entry.
- If the minimum balance of the Ajman Bank Millionaire Account falls at any day below AED1,000, then Fall Below Fees of AED25 + Vat, will be applicable.
- The minimum amount required to earn profit on Ajman Bank Millionaire Account is AED 1,000 as applied by Ajman Bank. (profits are calculated monthly and paid / declared quarterly).
- All Raffle Entries (6 or more entries) will expire immediately upon their participation in the grand draw prize.
- Minimum entries required to participate in monthly prize draws is One (1) Raffle Entry.
- Minimum entries required to participate in the grand draw is Six (6) Raffle Entries.
- Maximum of 1,000 Raffle Entries are allowed per person, per account.
- The program calculates your balance from the 1st of the month, and completion of the required month is from the 1st of one month to the 1st of the next month.
- For raffle coupon assignment purposes, it is to be noted that if a customer deposits money into their account after the close of business (COB) day (i.e.as per the bank's end of day processing timing), the deposit will be treated as received on the next day for raffle coupon assignment purpose. Similarly, if a customer opens an account after the COB (i.e.as per the bank's end of day processing timing), the account will be considered to be opened on the next day for raffle coupon assignment purposes

Note: For any further clarification related to Ajman Bank Millionaire Account Terms and Condition please call 600 5555 22.